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街办进入社区监督换届
已设立业委会换届筹委会工作小组
本报记者 修从涛

本报9月19日讯(记者 修从
涛) 18日，本报C07版报道了一消
费者为了维权遭遇衣料检测难题。
19日，山东纤维检验局卫先生表
示，之所以不标注检测衣料的品牌
商标是为了防止与商家产生纠纷，
消费者维权可以通过投诉等更多
方式。

近日，市民梁先生怀疑自己在
一家商场购买的衬衣成分有问题，
要求质监部门给予检测却遭遇维权
难题。18日下午，梁先生所购衬衣获
得商家的退货，并给予了一定补偿。
据了解，目前该商场的同类型衬衣
已经暂时做下架处理。

19日，山东纤维检验局卫先生
表示，之所以不给消费者标注所检
测衣料的品牌商标是为了防止与
商家产生纠纷，“有些假冒名牌的
产品被消费者购买以后，检测后如
果存在问题，消费者会拿着我们的
检测报告与品牌商家理论。如果我
们不确定所检物品的真正生产厂
商，就在检测报告中标注商家商
标，会给商家带来损害，同时也会
产生纠纷。”卫先生表示，如果厂家
确认所检物品为自己生产并要求
检测单位进行检测，或者受到工商
等部门的委托，可以在检测报告中
标注商家的品牌商标。

街道办在小区内

设立专门工作组

19日，一张盖有山大路街道
办公章的公告贴到了汇科旺园小
区公告栏里，公告称，小区业主可
以通过自荐报名的方式参加小区
业委会筹备小组。

19日上午，山大路街道办城
管科科长吴先生带领工作人员正
式进入小区。“上一届业委会已经
过期，一直没组织换届选举，造成
部分业主对上一届业委会不信
任，由其牵头换届也会引起业主
的不认可。街道办专门成立了汇
科旺园小区业委会换届筹委会，
监督指导此次换届工作。”吴先生

说，只要是小区业主都可以报名
参加筹备组。

筹备组办公室

安装了摄像头

山大路街道办城管科还在筹
备组办公室安装了摄像头。“此次
换届选举公开、公平和透明，一切
按照程序进行，同时接受业主监
督。”吴先生介绍，换届选举的每
一步都将按照《山东省物业管理
条例》和住建部《业主大会和业主
委员会指导规则》执行，每次会议
和投票都将记录备案。

19日下午，针对部分业主对
于换届选举的一些疑问，城管科
吴先生还与小区的业主代表进行

了座谈沟通。吴先生表示，业委会
是一个小区自治组织，成立筹备
组之后，将对筹备组进行监督指
导，由筹备组草拟出管理公约、业
主大会议事规则以及业委会工作
规则，并制定出业委会选举办法，
确定业主大会表决规则。吴先生
也坦言，目前小区之所以出现业
主对业委会不信任的情况，就是
因为前两届业委会的规则制定不
完善，缺少业主监督。

新一届业委会

至少两月后成立

据了解，业委会筹备组将由物
业、开发商、街道办和业主代表组
成，其中业主代表所占比例不低于

1/2。“筹备组的工作很多，除了制
定各种业委会的规则，还将讨论业
委会产生的办法和条件，提名候选
人和票决形式等，这些工作都要在
40日内完成，留出5天时间审核，然
后张榜公示。”吴先生表示。

除了监督业委会换届选举，
街道办还将给业委会筹备组提供
一些指导意见。吴先生表示，只要
是具备完全民事行为能力的小区
房屋产权人，都可以通过自荐方
式报名参加筹备组。

据了解，业委会筹委会将用10
天时间接受业主报名，“筹备过程
需40多天，再加上召开业主大会选
出业委会成员，最后到房管部门备
案，估计业委会的最终成立至少要
两个月之后。”吴先生表示。

格追踪报道

山东纤维检验局解释原委

不标注检测衣料品牌

是为了防止产生纠纷

“汇科旺园小区业委会换届”追踪报道>>

自9月1日以来，本报连续报道了汇科

旺园小区因过期业委会迟迟不换届引发

众多质疑一事。19日，山大路街道办城管

科在汇科旺园小区设立了业委会换届筹

委会工作小组，并设立了专门的办公室，

现场监督指导业委会换届选举。
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